



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
Fraktion im Kreistag Heinsberg

SPD-Kreistagsfraktion Valkenburger Str. 45 52525 Heinsberg

Herrn
Landrat
Stephan Pusch
Im Hause

SPD-Fraktion im Kreistag
Heinsberg
Valkenburger Str. 45
52525 Heinsberg

Fon: (02452) 13-1720
Fax: (02452) 13-1725
spd-fraktion@kreis-heinsberg.de
www.spd-kreis-heinsberg.de

Kreissparkasse Heinsberg
IBAN: DE42312512200002008688
BIC: WELADED1ERK

Heinsberg, 23.03.2020

Sehr geehrter Herr Landrat Pusch,
lieber Stephan,

die Ausbreitung des Corona-Virus hat alle Menschen in unserem Kreis vor besondere Aufgaben und Herausforderungen gestellt.

Nach Bekanntwerden der ersten Fälle im Kreis Heinsberg hat sich rasch der Krisenstab zusammengefunden, die Situation analysiert und weitreichende, die Menschen aber auch belastende Maßnahmen erarbeitet. Wir wissen jedoch: Diese Maßnahmen dienen dem Schutz derer, die durch das Virus gesundheitlich besonders gefährdet sein können und zur Aufrechterhaltung der medizinischen Versorgung.

Sie, die Mitglieder des Krisenstabs und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kreisverwaltung haben in den letzten Wochen über die regulären Aufgaben hinaus zum Wohle der Menschen in unserem Kreis gewirkt. Das verdient großen Respekt und Anerkennung.

Im Namen der SPD-Kreistagsfraktion danke ich daher allen herzlich für ihr Engagement. Gerne hätte ich diesen Dank öffentlich im Rahmen einer Sitzung unserer Kreisgremien ausgesprochen. Aus bekannten Gründen ist das derzeit jedoch leider nicht möglich, weshalb wir nunmehr diesen Weg gewählt haben und bitte Sie, Herr Landrat, diesen Dank an die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter weiterzugeben.

In der aktuellen Krisensituation erleben wir im Kreis Heinsberg großen gesellschaftlichen Zusammenhalt und Solidarität. Viele Menschen sind – einzeln oder in schnell gegründeten Initiativen – seit mehr als drei Wochen unentwegt und unermüdlich im Einsatz, um andere zu unterstützen. Das gilt auch für die Vereine, Kirchen und Verbände, die sich über die eigentliche Zweckbestimmung hinaus auch jetzt kreativ für das Gemeinwohl einsetzen. Auch das verdient unser aller Anerkennung. Bereits jetzt rege ich daher an, dieses breite ehrenamtliche und selbstlose Engagement zu gegebener Zeit durch den Kreis besonders zu würdigen.

Der Dank gilt aber auch allen Menschen, die beruflich in dieser Krise besonders belastet sind: in den Krankenhäusern, Pflegeheimen und Arztpraxen, in den Supermärkten, bei der Polizei, dem Rettungsdienst, bei den Verkehrsunternehmen, den Versorgungsdienstleistern und anderswo. Auch diejenigen, die immer und gerade auch jetzt für die Sicherheit der Menschen im Kreis da sind, unsere Freiwilligen Feuerwehren, möchte ich in den Dank mit einbeziehen.

Ich hoffe, dass die Krise bald überstanden ist und wir schnell zur Normalität zurückkehren können. Blicken wir den kommenden Wochen mit Mut, Optimismus und Solidarität entgegen.

Ihnen, Herr Landrat, den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern unserer Verwaltung und allen Menschen im Kreis Heinsberg wünsche ich im Namen der SPD-Kreistagsfraktion eine gute Gesundheit und den Erkrankten eine schnelle Genesung.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Ralf Derichs', is written over a light blue horizontal line.

Ralf Derichs
- Fraktionsvorsitzender -